

Creyentes Bíblicos de la Gracia
Grace Bible Believers

www.badnewsgoodnews.net info@badnewsgoodnews.net

Atn.: Rob van der Zee Apartado 143 29631 Arroyo de la Miel (Málaga) ESPAÑA / SPAIN Tel.: (+34) 636 993 444





¿QUÉ DÍA FUE JESUCRISTO CRUCIFICADO?

¿Alguna vez has entendido cómo la gente puede conmemorar la muerte de Jesucristo el Viernes Santo y el domingo están celebrando Su resurrección? ¿Dónde está el tercer día bíblico?

La Biblia es clara en que Jesucristo resucitó el domingo por la mañana. En Juan 20:1 podemos leer por ejemplo: "El primer día de la semana, estando aún oscuro, María Magdalena llega temprano al sepulcro y ve la piedra quitada del sepulcro". Y el primer día de la semana es el día después del sábado (que para los judíos termina al atardecer del sábado). Además, podemos leer en Mateo 12:40: "porque exactamente como Jonás estuvo en el vientre del gran pez tres días y tres noches; así estará el Hijo del Hombre en el corazón de la tierra tres días y tres noches." Si conectamos estos dos versículos, está claro que el Viernes Santo no es una opción para el día en que Jesucristo estaba siendo crucificado.

Parece que Mateo 12:40 indica que Jesucristo fue crucificado el miércoles para poder haber estado muerto físicamente durante 72 horas. Sin embargo, veremos que en ese caso habrá demasiado tiempo entre el miércoles por la tarde y el domingo por la mañana.

En Marcos 15:34-37 leemos: "Y en la hora novena, Jesús exclamó a gran voz:" ¡Eloí, Eloí! Lema sabájthani? (lo que traducido es: ¡Dios mío, Dios mío! Por qué me desamparaste?)... Pero Jesús, lanzando una fuerte exclamación, expiró." Así que sabemos que Jesús murió a la hora novena, que es alrededor de las 15:00 horas porque los judíos comienzan a contar la luz del día desde el amanecer. Para que Cristo resucitara al tercer día a partir del miércoles por la tarde, tuvo que resucitar el sábado antes de la puesta del sol cuando comenzaba el cuarto día judío. Pero esto contradice con Lucas 24:21 donde Lucas nos muestra a través de los discípulos de Emaús que el domingo era el tercer día y no el sábado: "Mas nosotros esperábamos que Él era el que iba libertar a Israel. Pero, además de todas estas cosas, ya es el tercer día desde que aconteció esto."

La opción del miércoles también contradice con Mateo 27:64 donde leemos que el sepulcro debía ser asegurado hasta el tercer día. Se habían colocado guardias romanos y Mateo 28:1-4 nos enseña que estos guardias todavía estaban allí el domingo por la mañana: "Y después del sábado, al amanecer del primer día de la semana, llegó María Magdalena con la otra María a ver

el sepulcro. Y he aquí que hubo un gran terremoto, porque un ángel del Señor, descendiendo del cielo y acercándose, hizo rodar la piedra y se sentó encima de ella. Y su aspecto era como un relámpago, y su vestidura blanca como la nieve. Y por temor de él, los que custodiaban temblaron y quedaron como muertos:"

Pero, ¿qué hay de los tres días y las tres noches en Mateo 12:40? En Ester 4:16 leemos: "Ve y reúne a todos los judíos que están en Susa, y ayunad por mí, y no comáis ni bebáis durante tres días, ni de noche ni de día. Yo también ayunaré igualmente con mis doncellas, y entonces acudiré al rey aunque no sea conforme a la ley, ¡y si he de perecer, que perezca!". Y en Ester 5:1 leemos que Ester se fue al rey al tercer día: "Al tercer día sucedió que Ester vistió sus atavíos reales, y ..." Así, los "tres días, noche o día" en Ester 4:16 nos muestran que este período de tiempo no necesita ser de 72 horas siempre que se incluya parte del día o de la noche.

Entonces, debemos considerar el jueves como el día de la muerte de Jesucristo. Un gran estudio en https://www.loriswebs.com/lorispoetry/crucifix.html podría convencerte de esto. Teniendo en cuenta que el 15 de Nisán fue un día santo de descanso (ver Números 28:16-18), Lori Eldridge da en su estudio una de las mejores razones para tener el jueves como el día en que Jesucristo fue crucificado. Con permiso de ella, cito los siguientes tres párrafos de su sitio web:

"En Éxodo 12:1-6 notamos que la selección del cordero pascual ocurrió el día 10 de Nisán, cuatro días antes de que fueran sacrificados en el día de preparación de la Pascua, que fue el día 14. El apóstol Pablo nos dice en 1 Corintios 5:7 que "Cristo, nuestro Cordero pascual, fue sacrificado." Además, al día siguiente de ser interrogado acerca de si Juan el Bautista era el Cristo, él dijo, cuando vio a Jesús acercándose: "¡He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!" (Juan 1:29).

Dios dijo que los corderos serían seleccionados el 10 de Nisán en preparación de la Pascua. Después de seleccionar el cordero, debían llevarlo a su casa durante cuatro días y examinarlo todos los días en busca de defectos. Sin embargo, esto finalmente se cambió en que el sacerdote en el templo tenía que inspeccionar y aprobar a este cordero, no el individuo.

Por lo tanto, el mismo día que los judíos presentaban sus corderos para ser inspeccionados para la Pascua [10 de Nisán], vemos a nuestro propio Cordero pascual presentándose a la gente de Jerusalén para su inspección como su Rey largamente esperado en el día de la entrada triunfal (Mateo 21:1-23; Marcos 11:1-19; Lucas 19:28-47; Juan 12:12-18). La gente lo aceptó, pero sus líderes no. Luego fue examinado durante cuatro días por los principales sacerdotes, los maestros de la ley, los ancianos, los fariseos, los saduceos e incluso los herodianos, pero no pudieron encontrarle faltas y por lo tanto tuvieron que usar testigos falsos para condenarlo . La Entrada Triunfal es una de las claves principales para determinar el día de la semana de la crucifixión."

Lori Eldridge menciona en su estudio también lo siguiente:

"Los fariseos y rabinistas consideraban que alrededor de las 3 de la tarde (el 10 de Nisán) era el momento adecuado para sacrificar el cordero Pascual. Sin embargo, en Éxodo 12:3-6, Dios dijo que esto ocurriría el 14 de Nisán en el crepúsculo y que todos los demás eventos también ocurrirían ese mismo día. Esto sería imposible de lograr si esperaran hasta el final del 14 de Nisán para sacrificar su cordero...."

Por lo tanto, parece que los fariseos y los rabinistas fijaron un tiempo más tarde contrario al que Dios había instituido. Sin embargo, Jesucristo sí celebró la comida de la Pascua en el momento Bíblico correcto y creemos que lo hizo el miércoles por la noche. El jueves por la tarde, Jesucristo murió al mismo tiempo que los corderos pascuales de los judíos. El viernes y el sábado fueron días santos de descanso consecutivos.

Más importante que saber qué día fue crucificado Jesucristo, es saber por qué murió. El murió por ti para que a través de la fe personal en Su muerte, Su sepultura y Su resurrección al tercer día, puedas tener vida eterna en el cielo y no sufrirás el castigo de eterna destrucción. Ver www.badnewsgoodnews.net para más información.

Rob van der Zee (12 de abril de 2022)

Fuente del texto: http://www.badnewsgoodnews.net/espanol/estudios/Que_dia_fue_Jesucristo_crucificado.pdf
Fuente de las ilustraciones: https://www.unfoldingword.org/sweet-publishing